



KLEIDUNG
WEAR

FIAP profiline Handschuhe • FIAP profiline Gloves

Der FIAP profiline Handschuh ist ein absolut hochwertiger und wasserdichter Handschuh aus Naturlatex mit Baumwolljersefutter. Die Länge des Handschuhs beträgt 310 mm. Der aufgeraute Hand- und Fingerbereich gewährleistet ein sicheres Arbeiten mit lebenden und geschlachteten Fischen. Die FIAP profiline Handschuhe sind in 4 Größen erhältlich.

Premium-quality and waterproof FIAP profiline Gloves have been made from natural latex and provide cotton jersey lining. At a length of 310 mm, the gloves feature 2mm thickness. Their roughened hand and finger parts ensure the safe handling of both, live as well as slaughtered fish. FIAP profiline Gloves are available in 4 different sizes.

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification
1700	FIAP profiline Handschuhe Größe 7 FIAP profiline Gloves Size 7
1701	FIAP profiline Handschuhe Größe 8 FIAP profiline Gloves Size 8
1702	FIAP profiline Handschuhe Größe 9 FIAP profiline Gloves Size 9
1703	FIAP profiline Handschuhe Größe 10 FIAP profiline Gloves Size 10



FIAP profiline Handschuhe mit Ärmel • FIAP profiline Gauntlet Gloves

Der FIAP profiline Handschuh mit Ärmel sorgt mit seiner rauen Oberfläche für einen sicheren Halt des Fisches. Vollgelaufene Handschuhe und nasse Ärmel gehören der Vergangenheit an. Dieser widerstandsfähige Handschuh mit angeschweißtem Ärmel aus gummierten Leinen hat eine Länge von 600 mm.

Thanks to their roughened surface, these gloves ensure safe fish handling. Water-filled gloves and wet sleeves are a thing of the past. The robust gloves with welded on gauntlets made from rubberized linen feature a length of 600 mm.

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification
1704	FIAP profiline Handschuhe mit Ärmel FIAP profiline Gauntlet Gloves



FIAP profiline Armstulpen • FIAP profiline Oversleeves

Die FIAP profiline Armstulpe mit einer Länge von 600 mm ist der Profi unter den Armschonern. Am Handende der FIAP profiline Armstulpe ist eine Neopren Manschette und am Armende ein Klettband eingearbeitet.

FIAP profiline Oversleeves are the Number One oversleeves. They feature a length of 600 mm, as well as neoprene wristbands at the lower and Velcro cuffs at the top end.

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification
1705	FIAP profiline Armstulpen FIAP profiline Oversleeves



FIAP profiline Armschoner • FIAP profiline Protective Sleeves

Der FIAP profiline Armschoner ist aus Softflex mit Gummibandzug an beiden Enden und sehr angenehm zu tragen. Die Länge der grünen FIAP profiline Armschoner beträgt 450 mm.

FIAP profiline Protective Sleeves have been made from Softflex with elastic band drawstring at both ends, and are most comfortable. Green-colored FIAP profiline Protective Sleeves feature a length of 450 mm.

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification
1706	FIAP profiline Armschoner FIAP profiline Protective Sleeves



FIAP profiline Schürze weiß • FIAP profiline White Apron

Die FIAP profiline Schürze weiß wird aus PVC speziell für die Fischindustrie gefertigt. Die weiße Färbung der FIAP profiline Schürze weiß entspricht den Hygiene Richtlinien der Lebensmittelindustrie. *FIAP profiline White Apron has been made from PVC to specifically meet the fishing industry's requirements. Its white color complies with food industry hygiene guidelines.*

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Länge mm Length mm
1710	FIAP profiline Schürze weiß 110 FIAP profiline White Apron 110	1.100
1711	FIAP profiline Schürze weiß 120 FIAP profiline White Apron 120	1.200
1712	FIAP profiline Schürze weiß 130 FIAP profiline White Apron 130	1.300



FIAP profiline Schürze grün • FIAP profiline Green Apron

Die FIAP profiline Schürze grün wird aus PVC speziell für die Fischindustrie gefertigt und ist besonders resistent gegen Fischfette, tierische Fette und Ölsäuren. *FIAP profiline Green Apron has been made from PVC to specifically meet the fishing industry's requirements. FIAP profiline Green Apron is particularly resistant to fish and animal fat as well as to oleic acids.*

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Länge mm Length mm
1713	FIAP profiline Schürze grün 110 FIAP profiline Green Apron 110	1.100
1714	FIAP profiline Schürze grün 120 FIAP profiline Green Apron 120	1.200
1715	FIAP profiline Schürze grün 130 FIAP profiline Green Apron 130	1.300



FIAP profiline Stiefel • FIAP profiline Boots

Die FIAP profiline Stiefel in ihrer preiswerten und robusten Ausführung müssen Sie probiert haben. Sie werden keine anderen Stiefel mehr tragen wollen. Die aus EVA (Ethylen Vinylacetat) gefertigten Stiefel entsprechen mit der Farbe weiß den Hygiene Richtlinien der Lebensmittelindustrie. Die FIAP profiline Stiefel verfügen über eine ausgezeichnete Wärmeisolierung und sind absolut wasserdicht. *Try our budget-friendly and robust FIAP profiline Boots – you will not ever want to wear any other boots again! With their white color, the boots made from ethylene vinyl acetate comply with the food industry's hygiene guidelines. FIAP profiline Boots feature excellent thermal insulation properties and are fully waterproof.*

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Schuhgröße Size	Fußlänge mm Foot Length mm
1716	FIAP profiline Stiefel FIAP profiline Boots	39	250
1717	FIAP profiline Stiefel FIAP profiline Boots	40 – 41	260
1718	FIAP profiline Stiefel FIAP profiline Boots	42	270
1719	FIAP profiline Stiefel FIAP profiline Boots	43 – 44	280
1720	FIAP profiline Stiefel FIAP profiline Boots	45	290



FIAP profiline Socken • FIAP profiline Socks

Die FIAP profiline Socken sind aus 78 % Schafwolle, 20 % Nylon und 2 % Elasthan gefertigt. Die FIAP profiline Socken kennzeichnen sich durch ihre gute Passform, sind von höchster Qualität und extrem warm. *FIAP profiline Socks have been made from 78 % sheep's wool, 20 % nylon, and 2 % spandex. FIAP profiline Socks stand out by their perfect fit, are of premium quality and extremely warm.*

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Größe Size
1721	FIAP profiline Socken FIAP profiline Socks	41 – 46



FIAP proficare Reinigungsanlagen • FIAP proficare Cleaning System

Die FIAP proficare Reinigungsanlage ist aus hygienischer Sicht unverzichtbar für jeden Betrieb, jede Kläranlage und jede Fischzucht. Mit der FIAP proficare Reinigungsanlage ist die praktische, arbeitssparende, schnelle und gründliche Reinigung Ihrer Stiefel möglich. Die FIAP proficare Reinigungsanlage aus Edelstahl ist mit 3 festen und einer beweglichen Bürste mit Wasseranschluss ½" ausgestattet.

From a hygienic point of view, FIAP proficare Cleaning Systems are indispensable for each and every company, filter plant, and fish farm. FIAP proficare Cleaning Systems facilitate the convenient, work-saving, quick, and thorough cleaning of your boots. The systems made from stainless steel have been equipped with 3 stationary as well as one movable brush with one ½ " water connection.



1198



1199

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Abmessung mm Dimension mm
1198	FIAP proficare Reinigungsanlage Hobby FIAP proficare Cleaning System Hobby	480 x 400 x 930
1199	FIAP proficare Reinigungsanlage Profi FIAP proficare Cleaning System Profi	520 x 490 x 970

FIAP proficare Spülbecken • FIAP proficare Sink

Das FIAP proficare Spülbecken ist ideal zur Reinigung und Desinfektion von verwendetem Equipment. Das Becken ist aus hochwertigem GFK, schlag- und kratzfest und beständig gegen hohe Temperaturen. Der Ablauf hat einen Verschlussstopfen und einen Ablaufanschluss 1 ¼ ". Als Zubehör ist ein Bodengestell (verzinkt), eine Wandkonsole (verzinkt) und ein Abflussschlauch aus Kunststoff erhältlich. Das Fassungsvermögen beträgt 100 Liter.

FIAP proficare Sink is ideally suitable for cleaning and disinfection of used equipment. The sink has been made from highly resistant GRP, is shock- and scratch-proof, and will withstand high temperatures. Its outlet provides a sealing plug as well as a 1 ¼ " drain connection. Available accessories are a (galvanized) base frame, a (galvanized) wall bracket, and a plastic drain hose. FIAP proficare Sink features a volumetric capacity of 100 liters.



Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Abmessung mm Dimension mm
1197	FIAP proficare Spülbecken FIAP proficare Sink	1.050 x 550 x 300
1197-1	FIAP proficare Wandkonsole FIAP proficare Wall Bracket	Breite: 460
1197-2	FIAP proficare Bodengestell FIAP proficare Base Frame	1.080 x 560 x 810
1197-3	FIAP proficare Abflussschlauch FIAP proficare Drain Hose	



FIAP profiline Wathose • FIAP profiline Waders

Die FIAP profiline Wathose wird extra für den Einsatz in der Berufsfischerei hergestellt. Die olivgrüne FIAP profiline Wathose verfügt über verstellbare Träger, Innentasche und hochfrequenz verschweißte Stiefel mit einer breiten Naht und ist in 10 Größen erhältlich. Diese neue FIAP profiline Wathose bietet jedem Fischer ein angenehmes Arbeiten im Wasser.

FIAP profiline Waders were specifically designed for use in professional fisheries. Olive-green FIAP profiline Waders provide adjustable straps, inside pockets, and high-frequency welded boots with broad seam. They are available in 10 different sizes. Our innovative FIAP profiline Waders enable fishermen to conveniently work in water.

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Schuhgröße Boot size
1722	FIAP profiline Wathose 39 FIAP profiline Waders 39	39
1723	FIAP profiline Wathose 40 FIAP profiline Waders 40	40
1724	FIAP profiline Wathose 41 FIAP profiline Waders 41	41
1725	FIAP profiline Wathose 42 FIAP profiline Waders 42	42
1726	FIAP profiline Wathose 43 FIAP profiline Waders 43	43
1727	FIAP profiline Wathose 44 FIAP profiline Waders 44	44
1728	FIAP profiline Wathose 45 FIAP profiline Waders 45	45
1729	FIAP profiline Wathose 46 FIAP profiline Waders 46	46
1730	FIAP profiline Wathose 47 FIAP profiline Waders 47	47
1731	FIAP profiline Wathose 48 FIAP profiline Waders 48	48



FIAP profiline Wathosenhalter • FIAP profiline Waders Retainer

Der FIAP profiline Wathosenhalter ist eine praktische Aufbewahrungsmöglichkeit und sorgt zugleich für Belüftung und Trocknen der FIAP profiline Wathose. Der FIAP profiline Wathosenhalter ist für eine sichere und einfache Wandmontage vorbereitet.

Waders Retainer is a most functional storage device, and at the same time ensures FIAP profiline Waders' proper airing and drying. FIAP profiline Waders Retainer has been designed for easy and secure wall mounting.

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Abmessung mm Dimension mm
1732	FIAP profiline Wathosenhalter FIAP profiline Waders Retainer	



Sicherheitshinweis: / Safety Advice:

Beim Tragen von Wathosen oder Stiefel geht man ein erhöhtes Risiko des Ertrinkens ein. Durch Überbordfallen, Hinfallen oder einen unverhofften Schritt in tieferes Wasser können die Wathosen oder Stiefel voll Wasser laufen. Verbliebene Luft in den Stiefeln kann die Beine auftreiben lassen und den Kopf unter die Wasseroberfläche drücken. Eine Befreiung aus dieser Gefahrensituation ist ohne fremde Hilfe oder ohne geeignete Sicherheitsvorkehrungen nahezu unmöglich. Nutzen Sie daher Wathosen und Fischerstiefel oder auch schwere Wetter-schutzkleidung nie ohne entsprechend große Rettungswesten. Sich automatisch beim ins Wasser fallen aufblasende Rettungswesten sind leicht zu tragen und behindern nicht bei der Arbeit.

Wearing waders or boots increases the risk of drowning. Slipping, falling overboard, or taking a step into unexpectedly deeper water, may cause waders and boots to fill with water. Residual air inside the boots might cause the legs to ascend, and simultaneously press the wearer's head underneath the water surface. Without foreign help or respective precautions taken, it is nearly impossible to escape from this hazardous situation. Therefore, please ensure to generally wear waders or heavy weather-protective gear along with appropriately sized life jackets. Life jackets, which will automatically blow up upon falling into water, are convenient to wear and won't impede work.



FIAP profiline Klipphauben • FIAP profiline Clip Hoods

Der FIAP profiline Klipphaube wird in Schlachthäusern, Groß- und Restaurantküchen zur Einhaltung der Hygienevorschriften eingesetzt, da besonders die Haare empfänglich für Keimsammlungen (1,5 Mio. Keime / cm²) sind.

Since hair is particularly prone to germ formation (1.5 million germs/cm²), FIAP profiline Clip Hoods are used in slaughterhouses, commercial kitchens, and restaurants to ensure compliance with hygiene regulations.

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Menge Quantity
1733	FIAP profiline Klipphaube FIAP profiline Clip Hoods	100 Stück



FIAP profiline Strickmütze • FIAP profiline Knit Hat

Die marineblaue FIAP profiline Strickmütze ist als Einheitsgröße aus 100 % Polyacryl gefertigt und mit dem FIAP Emblem versehen.

Navy blue FIAP profiline Knit Hat has been made as standard size from 100 % polyacrylic, and carries our FIAP emblem.

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification
1734	FIAP profiline Strickmütze FIAP profiline Knit Hat



FIAP profiline Cap • FIAP profiline Cap

Das FIAP profiline Cap aus 100 % Baumwolle mit Satinschweißband ist eine sehr attraktive Kopfbedeckung. Die Größe des marineblauen FIAP profiline Cap lässt sich über einen Metallclip einstellen.

FIAP profiline Cap is most trendy headwear, made from 100% cotton with satin sweatband. A metal clip serves to adjust FIAP profiline Cap's size.

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification
1735	FIAP profiline Cap FIAP profiline Cap



FIAP profiline Regenjacke • FIAP profiline Rain Jacket

Die hochwertige FIAP profiline Regenjacke ist aus 100 % wasser- und windabweisendem Polyester gefertigt, in 5 Größen und mit gesticktem FIAP Emblem erhältlich.

High-quality FIAP profiline Rain Jacket has been made from 100 % water-repellent and wind-resistant polyester. Equipped with an embroidered FIAP emblem, it is available in 5 different sizes.

Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Größe Size
1760	FIAP profiline Regenjacke FIAP profiline Rain Jacket	S
1761	FIAP profiline Regenjacke FIAP profiline Rain Jacket	M
1762	FIAP profiline Regenjacke FIAP profiline Rain Jacket	L
1763	FIAP profiline Regenjacke FIAP profiline Rain Jacket	XL
1764	FIAP profiline Regenjacke FIAP profiline Rain Jacket	XXL



FIAP profiline T - Shirt • FIAP profiline T - Shirt

Das marineblaue FIAP profiline T – Shirt ist aus 100 % Baumwolle mit V-Ausschnitt gefertigt, in 5 Größen erhältlich und mit gesticktem FIAP Emblem versehen. Der angenehme Tragekomfort und die qualitativ hochwertige Ausführung kennzeichnen das modische FIAP profiline T – Shirt.

Navy blue, V-necked FIAP profiline T-Shirt has been made from 100 % cotton, carries an embroidered FIAP emblem, and is available in 5 different sizes. FIAP profiline T-Shirt stands out by high wearing comfort and premium-quality workmanship.



Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Größe Size
1740	FIAP profiline T - Shirt FIAP profiline T - Shirt	S
1741	FIAP profiline T - Shirt FIAP profiline T - Shirt	M
1742	FIAP profiline T - Shirt FIAP profiline T - Shirt	L
1743	FIAP profiline T - Shirt FIAP profiline T - Shirt	XL
1744	FIAP profiline T - Shirt FIAP profiline T - Shirt	XXL

FIAP profiline Fleecejacke • FIAP profiline Fleece Jacket

Die flauschig weiche FIAP profiline Fleecejacke ist aus besonders hochwertigem 100 % Polyester Polarfleece gefertigt und in 6 verschiedenen Größen erhältlich. Die funktionelle Ausführung mit zwei praktischen seitlichen Einschubtaschen mit Reißverschluss, verstellbarem Bund mit Tunnelkordelzug und das Anhängerband am Nacken sorgen für höchsten Tragekomfort.

Particularly soft FIAP profiline Fleece Jacket has been made from 100 % premium-quality polyester polar fleece, and is available in 6 different sizes. Its functional design, providing two convenient side insert pockets with zipper, adjustable waistband with drawstring, and a tag at the neck part ensure utmost wearing comfort.



Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Größe Size
1750	FIAP profiline Fleecejacke FIAP profiline Fleece Jacket	S
1751	FIAP profiline Fleecejacke FIAP profiline Fleece Jacket	M
1752	FIAP profiline Fleecejacke FIAP profiline Fleece Jacket	L
1753	FIAP profiline Fleecejacke FIAP profiline Fleece Jacket	XL
1754	FIAP profiline Fleecejacke FIAP profiline Fleece Jacket	XXL
1755	FIAP profiline Fleecejacke FIAP profiline Fleece Jacket	XXXL



FIAP profiline Transporttasche • FIAP profiline Transport Bag

Die FIAP profiline Transporttasche ist perfekt für den Transport von Wathose und Watstiefel. Die FIAP profiline Transporttasche ist aus kräftigem, netzförmigen Nylongewebe gefertigt und ermöglicht ein schnelles Trocknen der Wathose und Watstiefel.

FIAP profiline Transport Bag is perfectly suited for transporting waders and boots. FIAP profiline Transport Bag has been made from robust, mesh-like nylon fabric, and facilitates the quick drying of waders and boots.



Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Abmessung mm Dimension mm
1737	FIAP profiline Transporttasche FIAP profiline Transport Bag	550 x 290 x 320

FIAP profiline Rucksack • FIAP profiline Backpack

Der FIAP profiline Rucksack bietet Ihnen viel Platz für jegliches Zubehör und ist mit vielen praktischen Details ausgestattet. Das Rückenteil ist extra weich gepolstert und die Tragegurte sind verstellbar. Der marineblaue FIAP profiline Rucksack ist aus stabilen Polyester material gefertigt.

FIAP profiline Backpack offers plenty of space for various accessories and provides numerous convenient details. Its back part has been equipped with extra-soft padding, and its shoulder straps are adjustable. Navy blue FIAP profiline Backpack has been made from robust polyester.



Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Abmessung mm Dimension mm
1736	FIAP profiline Rucksack FIAP profiline Backpack	250 x 200 x 450

FIAP profiline Regenschirm • FIAP profiline Umbrella

Der praktische FIAP profiline Taschenregenschirm in marineblau ist mit einem schwarzen Kunststoffknauf, einer Nylonhülle und einem Druckverschluss ausgestattet. Mit einem Gestell aus Fiberglasspeichen, einer Automatik und einem Stoffgummigriff schützt Sie der FIAP profiline Stockregenschirm vor Wind und Wetter.

Convenient FIAP profiline Pocket Umbrella in navy blue has been equipped with a black plastic knob, nylon sleeve, and snap-fit fastener. With its structure made from glass fiber spokes and textile-coated rubber grip, automatic FIAP profiline Walking-Length Umbrella will shelter you from wind and weather.



1738



1739



Art. Nr. Art. No.	Bezeichnung Specification	Abmessung mm Dimension mm
1738	FIAP profiline Taschenregenschirm FIAP profiline Pocket Umbrella	Ø 850
1739	FIAP profiline Stockregenschirm FIAP profiline Walking-Length Umbrella	Ø 1.050

